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ARTIGO

Vinícius Labanca *

A realização da Copa do Mundo de
2014 em Pernambuco, particularmente,
em São Lourenço da Mata, deve ser
entendida como sinônimo de desen-
volvimento econômico e social para a
Região Metropolitana do Recife. Ciente
desse potencial de oportunidades o
Governador Eduardo Campos teve um
papel fundamental na atração deste
grande evento junto às autoridades
competentes.

Escolhido como uma das subsedes da
Copa do Mundo, o Estado tem se es-
truturado para viabilizar os investi-
mentos necessários à construção da
Arena Pernambuco, bem como a outras
ações necessárias para atender milhares
de turistas e cidadãos pernambucanos.

Em março de 2011, foi criado por de-
creto do governador do Estado o Comi-
tê de Acompanhamento da Copa do Mun-
do, comandado pelo secretário extra-
ordinário da Copa, Ricardo Leitão. Fazem
parte do comitê o Tribunal de Contas,
Tribunal de Justiça, Assembleia Legisla-
tiva, Ministério Público e representantes
de diversas secretarias do Poder Execu-
tivo. O objetivo principal é dar celeridade
às ações relacionadas à Copa do Mundo
e transparência à sociedade.

A Comissão de Esporte e Lazer da
Assembleia Legislativa de Pernambuco
tem exercido o seu papel institucional de
acompanhamento e fiscalização das obras
da Copa, já tendo promovido duas
audiências públicas sobre o tema, uma
no Recife e outra na Câmara Municipal
de São Lourenço da Mata.

Talvez, a sociedade pernambucana
ainda não tenha a real dimensão dos
benefícios que serão gerados a nossa
comunidade com a chegada da Copa do
Mundo.

As obras de mobilidade urbana serão,
com certeza, um legado permanente para
a nossa população, com a construção do
Corredor Norte/Sul (Igarassu-Tacaruna-
Centro) e do Corredor Leste-Oeste
(Derby-Caxangá), que terão estações para
o Transporte Rápido por Ônibus (TRO).
O sistema é semelhante ao usado no
metrô. O novo modelo permitirá que o
passageiro aguarde o coletivo em um
espaço climatizado. Cada unidade terá
guichê e dispositivos eletrônicos in-
dicando a previsão de chegada do ônibus
à plataforma.

A BR-408 está sendo duplicada e a
BR-232 será triplicada no trecho entre a
entrada da BR-101 (próximo à Ceasa) e
a entrada da BR-408, no Curado. As obras
da Via Mangue no Recife avançam e o

metrô está sendo ampliado com a
construção de estações e a aquisição de
15 novos trens. Os investimentos para
receber a Copa do Mundo ultrapassam R$
1 bilhão.

Após a Copa do Mundo, perma-
necerão as obras de mobilidade urba-

na e a Arena Pernambuco; que será
palco de grandes eventos esportivos e
de shows com artistas internacionais e
nacionais.

Porém, o Governo do Estado e a so-
ciedade têm um grande desafio, que é
manter a atração da região para grandes
investimentos privados. A chamada
Cidade da Copa que será construída em
torno do estádio é um deles. Trata-se de
uma espécie de bairro inteligente, que,
quando for concluído, terá sete mil
residências, um campus universitário,
museu, teatro, um ginásio (arena indoor),
hotéis, centro de convenções, shopping
center e escritórios comerciais e em-
presariais. O investimento pode ultra-
passar R$ 2 bilhões e gerará milhares de
empregos. O prazo de conclusão vai até
2025.

Os investimentos públicos e privados
transformarão a qualidade de vida da
região em torno da Arena Pernambuco,
particularmente, a dos moradores de São
Lourenço da Mata. Nesse sentido, a nossa
atuação parlamentar tem sido a de lutar
para atrair novos investimentos visando
à geração de emprego e renda para a
população local.

* Deputado pelo PSB e presidente da
Comissão de Esporte e Lazer da Alepe
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Funcionários da Alepe e representantes das religiões Católica, Evangélica e
Espírita reuniram-se, no dia 20 de dezembro, para celebrar o período
natalino. O Culto Ecumênico, iniciativa da Mesa Diretora, por meio da

Superintendência de Recursos Humanos da Alepe, é coordenado pelo
Departamento de Gestão de Pessoas. Servidores conferiram uma apresentação dos
cânticos de Natal pelo Coral Vozes de Pernambuco, composto por funcionários da
Assembleia Legislativa, fato que abrilhantou o encontro. Os integrantes das
entidades religiosas - padre Daniel Aguirre, do Santuário Nossa Senhora da
Salette, localizado no Estado de São Paulo; o diácono Edson Ferreira, da Igreja
Assembleia de Deus; e Cleide Cavalcanti, que representou o Centro Espírita Lar
Sem Fronteiras, fizeram reflexões sobre a caridade, que esteve incorporada nas
mensagens proferidas por todos os palestrantes. Segundo o superintendente de
Recursos Humanos da Casa, Rodrigo Cordeiro, o Culto Ecumênico já é tradicional
no Poder Legislativo. “O evento é uma forma de proporcionar, todos os anos, um
momento de reflexão sobre a paz”, lembrou. Por sua vez, o padre Daniel
acrescentou que a celebração é uma maneira de evidenciar, juntos aos
funcionários, o verdadeiro espírito do Natal no local de trabalho.

CULTO ECUMÊNICO
ROBERTO SOARES



AProcuradoria Geral da Assem-
bleia Legislativa de Pernambuco
(Alepe) emitiu cerca de 1.600

pareceres em 2011. O número cresceu
consideravelmente, nos últimos cinco
anos. Em 2006, eram registrados pelo
setor 600 documentos do tipo. O pro-
curador-geral, Ismar Teixeira, explicou os
motivos para o aumento no volume de
trabalho. "Os números são resultado do
dinamismo da atual Mesa Diretora, cujo
reflexo está na quantidade de serviços
prestados por esta Casa Legislativa e na
atuação dos parlamentares", analisou.

Responsável pela defesa jurídica dos
interesses da Casa Joaquim Nabuco, a
Procuradoria também tem a função de
responder aos processos administrativos
que necessitam de respaldo jurídico.
Ismar Teixeira destacou o compromisso
dos procuradores na elaboração dos
pareceres, “sempre prezando pela
legalidade e responsabilidade nas con-
clusões sobre qualquer assunto”. Entre
as principais ações, está a atuação em
processos relacionados a despesas com
funcionários; Ação Direta de Inconstitu-
cionalidade (Adin); e mandados de
segurança.

Doze procuradores, assessores jurídi-
cos, estagiários e funcionários adminis-
trativos formam a equipe. "Atendemos,
indistintamente, a todas as pessoas que

nos procuram. Como somos requisitados
em diversas questões, não fechamos as

portas. Sempre há alguém disponível para
atender as pessoas que precisam dos

nossos serviços", frisou o procurador-
geral, ressaltando a harmonia do grupo.

O prédio do Anexo I da Assembleia
Legislativa iniciou o ano de 2012 em
reforma. O local está recebendo uma
nova portaria, que contará com duas
portas giratórias e detector de metais.
Servidores e funcionários serão iden-
tificados por meio da apresentação do
crachá, e os visitantes serão cadastrados
para ter acesso às dependências do
edifício. Por iniciativa da Mesa Dire-
tora, a implantação da nova portaria

visa dar mais segurança a deputados e
servidores. 

De acordo com o superintendente-
geral da Casa, Marcelo Cabral, a me-
dida beneficiará todos os que transitam
pela Assembleia. “Existirá um maior
controle do fluxo de pessoas", explicou.
Ele disse, ainda, que outras Casas Le-
gislativas já adotaram o sistema. A nova
portaria deve ser inaugurada em fe-
vereiro. 
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PROCURADORIA GERAL DESTACA

AUMENTO DO NÚMERO DE PARECERES

TRABALHO

NOVA PORTARIA DO ANEXO I
TERÁ PORTAS GIRATÓRIAS

E DETECTOR DE METAIS

REFORMA

Equipe do setor é composta de procuradores, assessores jurídicos e pessoal administrativo, sob o comando de Ismar Teixeira (D)

Obra, que dará mais segurança ao Anexo I, deve ser entregue no próximo mês

JOÃO BITA
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Larissa Rodrigues e 
Isabelle Costa Lima

Um período produtivo e em sin-
tonia com as ações do Governo
do Estado, na busca de fo-

mentar o desenvolvimento de Pernam-
buco. Assim foi o primeiro ano (2011)
da 17ª Legislatura da Assembleia. Pro-
jetos de lei que beneficiaram, por exem-
plo, as vítimas das enchentes na Mata
Sul foram aprovados pela Casa, per-
mitindo o empréstimo de R$ 700 mi-
lhões junto à Caixa para a construção
de 16 mil novas residências.

A Copa do Mundo de 2014 também
foi favorecida. Sete milhões destinados
à Secretaria Extraordinária do Mundial
têm viabilizado programas e obras
como a construção da Arena da Copa.
Na educação, alunos do Ensino Médio
da Rede Pública Estadual terão a opor-
tunidade de estudar Inglês e Espanhol,
fazer intercâmbio no exterior e receber

auxílio mensal. Essas iniciativas estão
entre os 186 projetos de leis ordinárias
e complementares, de autoria do Poder
Executivo, que receberam o apoio dos
deputados estaduais.

De iniciativa parlamentar, foram
aprovadas, até 21 de dezembro de 2011,
144 propostas. Uma das matérias asse-
gura a presença de profissionais trei-
nados para prestar primeiros socorros
em eventos com público superior a cin-
co mil pessoas. A ideia foi do deputado
Tony Gel (DEM). Outra lei obriga es-
tabelecimentos comerciais a dispo-
nibilizar caixas preferenciais para clien-
tes que utilizam sacolas ecológicas de
uso retornável. A iniciativa que trata o
tema é de autoria do deputado Daniel
Coelho (PSDB).

A Casa Joaquim Nabuco conta-
bilizou, ainda, no período, a aprovação
de 14.769 proposições acessórias, ou
seja, pareceres, emendas aditivas,
modificativas, supressivas, substitutivas,

subemendas e substitutivos; 72 projetos
de resolução e uma Proposta de Emenda
à Constituição (PEC). Os trabalhos da
Alepe resultaram em 153 reuniões or-
dinárias, duas extraordinárias e 54
solenes. Foram 1.050 pronunciamentos
e 633 apartes.

O ano também foi marcado pela
criação de Frentes Parlamentares e de
Comissões Especiais que aprofundaram
o debate sobre diversos temas, como,
por exemplo, comércio varejista; co-
municação; defesa dos direitos da
criança e do adolescente; as obras da
Transposição do Rio São Francisco e
da Ferrovia Transnordestina.

Um dos grupos de trabalho, o da
Telefonia Móvel, deu origem a uma
Comissão Parlamentar de Inquérito
(CPI). Os parlamentares ouviram
representantes do Programa de Orien-
tação e Proteção ao Consumidor (Pro-
con-PE), da Agência Nacional de Te-
lecomunicações (Anatel) e de entidades

de defesa do consumidor. As atividades
seguem neste ano.

Durante pronunciamento, o pre-
sidente da Alepe, Guilherme Uchoa
(PDT), citou como ações de destaque
em 2011 a realização do seminário
para os deputados que ingressaram
na Casa; cursos oferecidos pela Escola
do Legislativo; a participação do
Poder Executivo na Semana Nacional
dos Museus, na Fliporto e na Bienal
do Livro de Pernambuco; e o fortale-
cimento do Projeto Segunda Cultural.
Uchoa ainda ressaltou a vitória da
Assembleia junto ao Supremo Tri-
bunal Federal (STF) contra a cobrança
sobre terrenos de marinha e a trans-
ferência do Poder Legislativo para o
município de Santa Cruz do Capi-
baribe, onde foi realizada a 12ª As-
sembleia Itinerante. “Agradeço a to-
dos pelo empenho e elogio o trabalho
realizado no decorrer deste ano”,
afirmou.
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BALANÇO MOSTRA ALEPE CONECTADA A PROJETOS IMPORTANTES EM 2011

Projetos de Lei aprovados na Alepe, em 2011, permitiram a liberação de empréstimo para construção de casas na Mata Sul e viabilizaram obras no Estado, como a Arena da Copa

RINALDO MARQUESFOTO: CORTESIA/SIMP

Justiça contribui com estruturação do Estado

Responsável por avaliar a constitucionalidade das proposições em tramitação no Poder Legislativo, a Comissão
de Constituição, Legislação e Justiça (CCLJ) contribuiu, diretamente, em 2011, com a estruturação do Estado. Ao
longo do ano passado, o colegiado concedeu parecer favorável a 446 matérias. Ao todo, 672 projetos foram
apresentados aos integrantes do grupo parlamentar.

Dentre as propostas, ganhou destaque especial, em novembro, o Projeto de Lei nº 700/2011. De autoria do
Poder Executivo, a iniciativa criou o Programa de Financiamento do Setor Automotivo (Profisa) e o Fundo de Fi-
nanciamento do Setor Automotivo (Fisa). Por meio da norma, as fabricantes e montadoras de veículos motorizados
passaram a dispor de recursos do Fisa para pagamento antecipado do Imposto sobre a Circulação de Mercadorias
e Serviços (ICMS).

Integrante do conjunto de políticas fiscais do Estado, a medida, segundo a gestão, torna Pernambuco mais
atrativo aos investimentos do setor, uma vez que as indústrias terão condições de financiar o saldo devedor do
tributo. O benefício terá vigência de 12 anos. Além disso, as empresas contratantes da operação de crédito terão
cinco anos para começar a amortizar a dívida.

Em relação aos projetos de iniciativa parlamentar, a CCLJ, presidida pelo deputado Raimundo Pimentel (PSB),
acatou iniciativas relevantes, como o Projeto de Lei nº 499/2011, elaborado pelo deputado Adalto Santos (PSB).
A matéria obriga as instituições financeiras a emitir faturas, extratos e demais documentos em braile, garantindo
o acesso dos deficientes visuais às informações. "Atuamos com seriedade, pensando sempre no melhor para o
povo pernambucano", ressaltou Pimentel.

Administração analisou 609 proposições

Políticas públicas diferenciadas consolidaram o avanço de segmentos importantes do Estado em 2011.
Apreciadas na Comissão de Administração Pública, as iniciativas focaram, entre outros setores, as áreas de
educação, saúde e infraestrutura. No total, o colegiado contabilizou o recebimento de 609 proposições. Dos
textos analisados, 408 foram aprovados. 

O Projeto de Lei nº 665/2011, de autoria do Poder Executivo, foi um dos analisados pelos integrantes de
Administração Pública. A matéria criou o Projeto Ganhe o Mundo. Por meio da proposta, os estudantes do
Ensino Médio da Rede Pública Estadual poderão participar de programas de intercâmbio com outros países.
Os alunos selecionados receberão uma bolsa no valor de R$ 540,00 para custear as despesas no exterior.

Outra medida, analisada no início de dezembro de 2011, concedeu ajuda de custo aos agentes comunitários
de saúde. Prevista no Projeto de Lei nº 667/2011, a proposição lançou o Projeto Agente Protegido. Também
de autoria do Poder Executivo, a iniciativa oferecerá a esses servidores benefício no valor de R$ 200,00 para
adquirir equipamentos e produtos de proteção individual.

O presidente da Comissão, deputado Aluísio Lessa (PSB), enalteceu a relevância das matérias avaliadas e
aprovadas pelo grupo parlamentar, durante o ano passado. "Estivemos empenhados o tempo todo em
colaborar com o desenvolvimento de Pernambuco. Nosso maior foco é beneficiar a população do nosso
Estado", destacou o parlamentar.

Finanças atesta crescimento de Pernambuco

Mais um período de equilíbrio para a economia estadual. Em 2011, Pernambuco confirmou ser uma das
localidades que mais cresce no País, mantendo-se durante todo o ano no ranking dos dez Estados que mais
arrecadaram Imposto sobre a Circulação de Mercadorias e Serviços (ICMS). Testemunha do avanço pernambucano,
a Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação avaliou matérias imprescindíveis à sustentação desse desenvolvimento.

No total, o colegiado distribuiu 375 proposições. Destas, 198 foram acatadas, ao longo das 23 reuniões
ordinárias realizadas. No segundo semestre, as três peças orçamentárias reforçaram os números positivos de
Pernambuco. Em agosto, a Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO) adiantou as metas do Estado para este ano e a
previsão de receita da ordem de R$ 26,1 bilhões. 

Os valores foram validados, em outubro, por meio da Lei Orçamentária Anual (LOA). Essa matéria, inclusive,
recebeu número recorde de emendas parlamentares, com a aprovação de 6.974 textos. Além dos projetos, a Comissão
de Finanças ainda concedeu parecer favorável ao Plano Plurianual 2012-2015. A proposição estabelece as prioridades
da administração pública para o período.

O colegiado, presidido pelo deputado Clodoaldo Magalhães (PTB), apreciou também o Projeto de Lei nº
315/2011, de autoria do deputado Pedro Serafim Neto (PDT). O texto proibe a cobrança de taxa para emissão de
boletos ou carnês de pagamento. "Tivemos um ano bastante produtivo. Avaliamos várias propostas relevantes,
especialmente, de operações de crédito, que viabilizarão as melhorias da infraestrutura do Estado", salientou
Magalhães.



Sandra Salisvânia

Oano nem bem começou, mas os
acordes da sanfona reveren-
ciando o centenário de nasci-

mento de Luiz Gonzaga há muito já po-
dem ser ouvidos. A data ainda está dis-
tante, 13 de dezembro, mas os preparati-
vos para as comemorações estão em ple-
no andamento na Assembleia Legis-
lativa, desde o ano passado. Uma co-
missão suprapartidária, coordenada pelo
deputado Antônio Moraes (PSDB),
organiza as festividades no Parlamento
pernambucano.

Serão realizadas várias atividades,
como uma Assembleia Itinerante no
município de Exu, cidade onde Gonzaga
nasceu; Concurso de Redação Luiz
Gonzaga - 100 Anos de Vida e Obra do
Pernambucano do Século; e entregas da
Medalha Luiz Gonzaga a pessoas liga-
das à cultura. Essas duas últimas ini-
ciativas são de autoria do deputado Hen-
rique Queiroz (PR), que integra a Co-
missão. 

Ainda está prevista a reedição de
um livro sobre a vida de Luiz Gonzaga
e o lançamento de um CD com as suas
principais canções. Os deputados João
Fernando Coutinho (PSB); Sebastião
Oliveira Júnior (PR) e Tony Gel (DEM)
também fazem parte do grupo.

Imortalizado na história como o Rei
do Baião, Luiz Gonzaga é  considerado
um dos maiores nomes da música
popular brasileira. O cantor  foi  um dos
principais responsáveis por popularizar
o forró no País. Acompanhado da
sanfona, zabumba e triângulo, levou ale-
gria e encantou a todos com sua melodia
e ritmo. A seca, a religiosidade e a in-
justiça social eram temas frequentes em
sua obra. 

Músicas como Asa Branca, Seridó,
Juazeiro e Baião de Dois ficaram mar-
cadas na voz de Luiz Gonzaga. Sua im-
portância é tão grande, que no dia 13 de
dezembro também é comemorado o Dia
Nacional do Forró. O artista nasceu em
Exu, município do Sertão pernambucano
(ver matéria na página ao lado).
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COMEMORAÇÕES

ALEPE ORGANIZA ATIVIDADES PARA

CELEBRAR CENTENÁRIO DE LUIZ GONZAGA
FOTO: REPRODUÇÃO/INTERNET

Se vivo
estivesse,
Luiz Gonzaga,
o Rei do
Baião, faria
100 anos no
dia 13 de
dezembro
deste ano

Em dezembro passado, a Casa Joaquim Nabuco fez uma reunião solene para homenagear o filho ilustre de Exu, Luiz “Lua” Gonzaga, o Gonzagão, o pernambucano do século 20 

JOÃO BITA



JANEIRO DE 2012 TRIBUNA PARLAMENTAR 7

Renata Varjal

Freguesia do Senhor Bom Jesus dos Aflitos
de Exu. Era assim que se chamava o

atual município de Exu, localizado  no Sertão
pernambucano, na época da sua criação, em
1734. Elevado à categoria de Vila, após
algumas extinções e recriações, foi
definitivamente consolidado pela Lei n°1135,
de 30 de abril de 1874. No início do século
XX, tornou-se município com a denominação
de Novo Exu, por meio da Lei Estadual nº
844, de 10 de junho de 1907, conforme
documento divulgado pela Assistência de
Preservação do Patrimônio Histórico do
Legislativo Estadual (foto ao lado). E, apenas
em dezembro de 1938, por meio do Decreto-
Lei estadual nº 235, a cidade passou a ser
chamada de Exu.

Em 13 de dezembro de 1912, nascia na
Fazenda Caiçara, no município, Luiz
Gonzaga do Nascimento, que ficou conhecido
como Luiz Gonzaga ou Gonzagão, ícone da
música popular brasileira. Filho de Ana
Batista de Jesus e Januário José Santos,
com quem aprendeu a tocar sanfona,

Gonzaga passou a infância e parte da adolescência em Exu. Depois, serviu ao
Exército e iniciou carreira artística no Rio de Janeiro. Ao conquistar o sucesso
nacional, cantou o Sertão como poucos, destacando vários aspectos dessa
região e do seu povo. Mesmo não sendo o objetivo principal do “Rei do
Baião”, por meio de suas letras é possível entender a história da ocupação da
região. A pecuária e o vaqueiro foram temas recorrentes na obra de Luiz
Gonzaga, bem como o clima semiárido do Sertão.

A história do seu município natal, como a maior parte das povoações
sertanejas, criadas no século XVIII, também estava ligada às culturas indígena
e pecuarista. E foi no início do século XVIII que surgiu o povoado de Exu,
após o contato de índios da tribo Ançu com vaqueiros da região. Apesar do
clima quente da localidade, as terras exuenses possuíam várias fontes de
água de boa qualidade, o que propiciava o cultivo e a criação de gado. A terra
foi, posteriormente, ocupado pelos fazendeiros, que ali permaneceram. 

Hoje, o município tem como principal atração para os turistas a visita ao
Parque Asa Branca, local onde se encontram o Museu do Gonzagão, a Casa
de Januário e o Mausoléu de Luiz Gonzaga.

DOCUMENTOS HISTÓRICOS - EXU, A TERRA NATAL DE LUIZ GONZAGA  
FOTOS: REPRODUÇÃO



Despedindo-se do ano de 2011, o Projeto
Segunda Cultural realizou a edição de
dezembro em clima natalino. Cânticos

e louvores com mensagens de fé a Nossa Senhora
foram entoados em ritmos como xote e forró.
Para o evento, o cinema mais antigo do Recife,
o São Luiz, no bairro da Boa Vista, foi escolhido
recebendo 11 artistas da música pernambucana,
conduzidos pelo cantor e compositor Israel Filho.
"É muito bom reverenciar Nossa Senhora com
alegria", celebrou. 

O espetáculo contou com a participação de
André Rio; Irah Caldeira; Geraldinho Lins;
Nádia Maia; Beto Hortiz; Cristina Amaral;
Ivan Ferraz; Rogério Rangel; Ronaldo Aboia-
dor; Zé Mário Drums e a Banda Flor de Croatá,
além do Coral Esperança. Eles cantaram
músicas do CD Filhos de Maria - Cânticos
Marianos em Ritmo de Forró, lançado em ou-
tubro passado. O disco, reúne cerca de 30 can-
tores nordestinos e foi produzido por Israel
Filho. "Nosso interesse com o CD é transmitir
uma mensagem religiosa e, ao mesmo tempo,
homenagear Maria. Cada ritmo foi minucio-
samente estudado. Não queríamos que a ca-
dência prejudicasse a assimilação das letras",
observou, afirmando que foram reproduzidas
20 mil cópias. Parte do valor arrecadado com
a comercialização da obra será investida numa
reforma da Paróquia de Nossa Senhora da
Conceição, no bairro do Ipsep. 

Presidente do Poder Legislativo Estadual, o
deputado Guilherme Uchoa (PDT) esteve
presente e anunciou que o Segunda Cultural
passará, agora, a ser realizado no Cine São Luiz.
"Esse cinema é uma relíquia e, graças às obras
de recuperação executadas pelo Governo
Eduardo Campos (PSB), poderemos unir a
história do espaço com a do projeto", destacou
o parlamentar.

Completando nove anos, o Segunda Cultural
é uma iniciativa da Assembleia Legislativa e
coordenado pela Assistência de Comunicação
Social. O projeto valoriza manifestações culturais
locais. Os shows são realizados nas primeiras
segundas-feiras de cada mês, com entrada
gratuita. Os artistas convidados não cobram
cachê. 
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Onze artistas pernambucanos fizeram a festa do público que compareceu ao evento, realçado pela beleza do São Luiz


